

## Groupes d'opposition

### WISSOUS NOTRE VILLE

Pour nous, être Maire, c'est faire campagne auprès des électeurs, avec une équipe, pour un programme qui est appliqué en cas de victoire. Pourtant, à Wissous, le candidat élu en 2020 a choisi de partir au bout d'un an et de transmettre le pouvoir à l'un de ses adjoints, qui devait continuer son « œuvre ».

4 ans après, face à ses échecs celui-ci choisit de laisser la place. Un petit arrangement entre amis vient de porter un troisième homme à la tête de la mairie.

Celui-ci, pourtant élu sur un autre programme, nous a annoncé en conseil municipal qu'il continuera dans les pas de son prédécesseur. Quelle trahison envers ses électeurs !

De notre côté, depuis cinq ans, avec constance, nous avons travaillé à défendre la qualité de vie des Wissoussiens :

- En nous opposant au démantèlement de la police municipale et à l'installation d'un Data Center polluant à proximité immédiate des habitations.
- En proposant des solutions pour délocaliser « Paprec » et ses pollutions.
- En proposant des solutions pour la Maison Médicale
- En influant sur le schéma directeur de l'Île-de-France, qui écrit l'avenir de Wissous en matière de transport et d'espaces verts.

Avec cette rentrée s'ouvre la campagne électorale pour les municipales de mars 2026.

Ce sont deux conceptions de Wissous, qui vont s'opposer :

Celle de l'équipe actuelle : tendre vers 10 000 habitants et plus d'industries souvent peu valorisantes.

La nôtre : se concentrer sur l'amélioration de la qualité de vie des Wissoussiens en :

- adaptant la ville à l'évolution climatique
- diminuant les nuisances que nous subissons
- restaurant la sécurité et la tranquillité.

Le tout sans augmenter les impôts.

D'ici là bonne rentrée !

Pdefruyt91320@gmail.com

### À CHACUN SA VÉRITÉ

**Droit de réponse** – La Municipalité, dans sa Lettre du Maire, a contrevenu aux textes de loi, et de ce fait, a dû nous accorder ce droit de réponse.

**Patrimoine** – Le domaine de Montjean, pourtant annoncé comme priorité de la majorité, est aujourd'hui en état de déliquescence avancée. Un appel à projet ne surgit qu'à neuf mois des élections municipales, après cinq années d'oubli pour son bâti et son bois. Quant au parc Château Gaillard, on le laisse se déliter... jusqu'à y aménager un parking en plein cœur !

**Scolaire et associations** – La cour « oasis » du groupe scolaire La Fontaine, indispensable, aurait pu voir le jour deux ans plus tôt sans le veto du Maire à l'époque. À Baloche, seules quelques réparations et promesses viennent remplacer un réel projet.

Nos associations sont dynamiques et engagées, mais qui organise leur synergie pour servir un projet municipal cohérent ?

**Végétalisation** – Toujours absente ! Le minéral n'aura jamais les vertus du végétal : stop aux îlots de chaleur, place à un plan de revégétalisation ambitieux !

**Police Municipale** — Refus de la municipalité de publier depuis 3 ans le rapport IGA/IGPN sur le dysfonctionnement de la police municipale malgré l'accord de la CADA (Commission d'Accès aux Documents Administratifs) et du Tribunal administratif.

De plus, une gestion municipale totalement délétère a conduit à décimer progressivement les effectifs de la Police Municipale anéantissant son efficacité auprès des Wissoussiens.

Wissous demeure toutefois une ville où il fait réellement bon vivre !

Bonne rentrée aux petits comme aux grands.

Pascale Michon

### WISSOUS GAGNANT

Bonnes vacances à tous !

La canicule a été une dure épreuve pour beaucoup d'entre nous. Heureusement Wissous plage et les espaces verts ainsi que la salle des fêtes climatisée mise à disposition ont permis à de nombreux wissoussiens de se rafraîchir.

C'est dans ce contexte que Cyrille Telman a été élu au poste de maire laissé vacant par Florian Gallant. Lui et l'équipe en place ont fort à faire pour participer aux multiples projets d'envergure qui sont en cours à Wissous ou dans les communes mitoyennes. Il s'agit d'être sur tous les fronts pour proposer des aménagements et défendre les wissoussiens. Le château de Montjean, la gare d'Antony-pôle, le projet des avernaises, le data center de Rungis et celui de Wissous, la récupération de chaleur par géothermie, le Cucheron 2... Le travail ne manque pas.

J'ai participé le 8 juillet au jury de sélection du Cucheron (réhabilitation et extension). 3 projets nous ont été présentés par des équipes nombreuses. Nos discussions ont été constructives et efficaces. Gageons que le projet retenu fera le bonheur des collégiens, des sportifs et des associations qui y seront hébergées. Il devrait aboutir pour la rentrée 2027.

Face au Cucheron, l'arrivée du collège de Wissous est imminente.

Comment va s'appeler ce collège ? Une boîte à idée pourrait-elle être installée en mairie pour que l'on puisse participer ?

À partir de septembre, la campagne pour les prochaines municipales va monter en puissance.

Espérons que cette fois les débordements de la dernière sauront être évités et que nous aurons une campagne de projet respectueuse. Les prémices de campagne que nous vivons depuis plusieurs mois ne semblent pas de bon augure. Halte au « faut qu'on y a qu'à » et pas de promesses non finançables qui conduiraient à une hausse des impôts.

Chantal Corenwinder pour Wissous Gagnant

Ccorenwinder91320@gmail.com

### DÉMOCRATIE ET TRANSPARENCE

**Droit de réponse** – Conformément à l'article L2121-27-1 du Code Général des Collectivités Territoriales, je réponds à un certain nombre d'inexactitudes à la Lettre du Maire du 12 juin.

**Data Center** – Quid de la chaleur expulsée par le data center dans l'atmosphère ? L'étude de faisabilité pour sa récupération est en attente depuis deux ans. Raccordement électrique du data center : deux lignes de 225000 volts traverseront Wissous de part en part. Pendant ce temps, l'association « Wissous Notre Ville » agit : contentieux en cours contre Cyrus One Amazon WS et le Ministère de la Transition écologique devant la Cour Administrative d'Appel de Versailles, évitant l'extension d'un site et ses nuisances. La Ville, elle, reste absente.

**Circulation** – La municipalité valide de nouvelles entreprises logistiques et de transport (le long des pistes d'Orly, voie des Avernaises, Bois du Colombier, bd de l'Europe et aussi à l'emplacement de l'ex karting, ...), augmentant le trafic le long des pistes de l'aéroport et favorisant le délestage dans nos rues. À cela s'ajoute un pont d'entrée de ville fragilisé, réduit à une circulation alternée sans date de fin : interdit aux poids lourds de plus de 3,5 t... sauf aux bus de 10 à 15 t ! Résultat : embouteillages matin et soir, un supplice quotidien pour les Wissoussiens.

**Maison médicale** – 250 000 € de travaux... pour un local vide depuis un an après le départ des médecins. Aucune solution en vue.

**Démocratie locale bafouée** – Pas d'information ni de concertation sur les projets impactants de la mairie et de la communauté d'agglomération Paris Saclay, plus de retransmission en direct et en podcast des conseils municipaux, absence de réunions de quartiers, absence de vision cohérente expliquée et partagée.

Et avant tout, bonne rentrée à tous.

Jean Luc Touly - Sur Facebook pour des infos régulières